## 当社社員(本社ビル勤務)の新型コロナウイルス感染について

このたび、当社社員(本社ビル勤務1名)が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。詳細は下記のとおりです。

なお、本件による電車・バス運行への影響はありません。

記

1. 判明日 2021 年 7 月 29 日 (木)

2. 該当者 事務職社員(20歳代)

3. 勤務場所 広電本社ビル

(所在地:広島市中区東千田町二丁目9番29号)

## 4. 経過

- ・ 当該社員は、7 月 27 日 (火) に広電本社ビルで勤務中、頭痛の症状が出たため、勤務を中断して退社しました。
- ・7月28日(水)に発熱の症状があり、医療機関を受診し、PCR検査を受けた結果、7月29日(木)に陽性であることが判明しました。
- ・現在、保健所の指示のもとホテル療養中です。

## 5. 勤務状況

主に広電本社ビル内で不動産事業本部の業務に従事しており、感染可能期間に不特定のお客様との接触はありません。

※ 国立感染症研究所感染症疫学センターが公表している「患者(確定例)の感染可能期間」の定義を基準に、頭痛の症状が出た日(7月27日)の2日前である7月25日に遡り、勤務状況を公表しております。

## 6. 対応状況

- ・ 当該社員が所属する事務所及び関係施設は、保健所の指導のもと消毒作業を実施しました。
- ・濃厚接触者に特定された社員は、当面の間出勤させず、自宅待機を指示しております。
- ・ 通常より、当社の全ての社員は、マスク着用や手洗い、手指消毒の徹底、検温確認の実施等の 感染症対策を行っております。

お客様にはご心配をおかけしますことをお詫び申し上げます。引き続き保健所および関係行政機関と連携を取りながら、より一層感染予防・感染拡大防止の徹底を図り、お客様に安心して当社サービスをご利用いただけるよう取り組んでまいります。何とぞご理解を賜りますようよろしくお願いいたします。